



〒660-0051 尼崎市東七松町2丁目5番67号 Tel.(06)6481-5351 Fax(06)6481-5352 <http://www.ama-net.ed.jp/school/J03/index.html>

3年生、修学旅行に行ってきました

3年生の修学旅行は、5月9日（水）から2泊3日の行程で徳島・広島方面へ行ってきました。初日は曇りぎみの中、徳島県の吉野川でラフティング、その後、広島県の大崎上島に船で渡り、2泊を島のご家庭に入り、快晴の下、島の暮らしや民泊体験を行いました。



生徒たちは、民泊先の方々の優しさや大自然に囲まれ、ゆったりとした時間を過ごすことができました。次に2人の生徒の感想文を紹介します。

2組陣内さん

普段、尼崎では決して見ることの出来ない空いっぱいの星屑や見渡す限りの山々。広い海にまぶしい太陽。行く前には私たちだけディズニーでなくて不公平だと思っていましたが、行ってみるとその思いは一瞬で消え、とても思い出に残るすばらしい日々を送ることができました。

3組今村さん

はじめは民泊がすごく不安で楽しくできるか分からなかったのですが、実際に行ってみてとても内容の濃いものだったし、民泊の方もすごく優しくしてくださったし、ためになる修学旅行でした。お別れの時も本当に別れたくない、もう少しいたい、と心から思いました。いろんなことを学べて一生ものの思い出になりました。今度、班のみんなでお手紙を送るつもりです。



今回の修学旅行が多くの生徒たちの心に響くものになったことが何よりも良かったと思います。また、その成功の裏では、実行委員のみなさんの活躍がありました。綿密な計画と実行力はみごとでした。今後もこの経験をぜひ活かしてもらいたいと思います。



2年生、ものづくり体験に行ってきました

5月11日（金）2年生は、姫路市にある兵庫県立ものづくり大学校に行ってきました。料理やラジオ、

万華鏡づくりなどそれぞれがものづくりに挑戦しました。匠の方の技を少しでも真似することができたでしょうか。2組の名越さんの感想文を紹介します。

（略）私は万華鏡をつくりました。そこで、ガラスを切るという作業をしました。（略）この作業は結構、力を入れないといけないのに、匠の方々は一から作ってみてどういう感じで作っているのかなど、ものを作る大変さを感じて、ものを大切にしないといけない事を改めて感じました。（略）この体験をして仕事の大変さも分かったし、いつもお母さんたちがしてくれていることのありがたさを改めて感じさせられました。（略）

ものづくり体験を通して、ものを大切にする気持ちや様々な人への感謝の気持ちを改めて持つことができましたようです。良い体験でした。また、この行事を計画した実行委員のみなさん、お疲れ様でした。



クラブ活動の表彰

- ・男子ソフトテニス部
市民スポーツ祭
団体 準優勝
個人 岡崎・久水ペア 準優勝
- ・女子バレーボール部
市民スポーツ祭 準優勝
- ・女子バスケットボール部
市民スポーツ祭 優勝
鬼塚杯バスケットボール優勝大会 3位

自転車安全教室の実施

5月18日（金）、1年生を対象に、警察官の方に来校いただき自転車安全教室を実施しました。危険運転等のビデオ鑑賞や実際に自転車に乗り安全走行について勉強しました。今後、クラブ活動等で自転車を利用することもありますので、万が一のことを考え、自転車保険へ未加入のご家庭についてはご検討願います。

